

## 学校だより



令和6年4月30日 5月号 岩国市立岩国小学校

## 子どもは「人のシャワー」を浴びて育つ

新学期がスタートし、3週間ばかりが経ちました。4月9日に入学した1年生も少しずつ学校生活に慣れ、各教室からは元気な声が聞こえています。今年度は、5年生と一緒に地域の方が1年生の登校時のお世話をしてくださいました。また、多くの保護者の方が登校に付き添ったり、子ども見守り隊の方が登校の様子を見てくださったりしています。このように、多くの地域や保護者の方に見守られながら、1年生も元気に登校しています。

御承知のように、山口県内の全ての学校がコミュニティ・スクールとして、地域や保護者の方々からの支援を受けながら、教育活動を展開しています。コミュニティ・スクールが始まった頃、「子どもたちは『人のシャワー』を浴びて育つ」という言葉をよく耳にしていました。「人のシャワー」とは、多くの人との関わりを表しており、子どもたちは、様々な人々と関わる中で社会性や協調性などを身に付けていきます。本校では、これまでも多くの方々からの支援を受けながら教育活動を行ってきましたが、改めて地域の温かさを実感しているところです。

さて、今年度、子どもたちに頑張ってほしいチャレンジ目標の一つに、「ニコニコあいさつ」があります。毎朝、正門のところに立っていると、私が挨拶する前に「おはようございます。」と明るい声で挨拶してくれる子がいます。私が「今日も頑張ってね。」と一言添えると、「ありがとうございます。」と返してくれる子がいます。挨拶は、「魔法の力」と言われるように、自分のことを知ってもらうとともに、相手の存在を認め、よい人間関係を構築する第一歩であると思います。今後も、素敵な挨拶が飛び交うよう、しっかり声掛けをしていきたいと思いますので、御家庭でも声掛けをお願いします。

## ◆小学校での初めての給食◆

4月22日から、1年生の給食が始まりました。6年生が配膳してくれるのを衛生面に気を付けて静かに待つ1年生の姿はとても立派です。配膳が終わると、6年生に感謝の気持ちを伝え、6年生も少し照れ





4月22日の献立 カレーライス (ごはん)、フルー ツポンチ、牛乳

くさそうにしていましたが、最高学年として下学年のお世話をする姿に頼もしさを感じました。

学校では、栄養教諭を中心に、安全・安心な給食の提供に努めるとともに、食事のマナーやバランスのよい食事などについて学ぶ「食育」にも取り組んでいきます。御家庭でもぜひ、給食のことを話題にしてみてください。

## ~子どもたちのよりよい成長のために~

年度初めの参観授業・学級懇談会に、多くの保護者の皆様に御出席をいただき、ありがとう ございました。

子どもたちのよりよい成長のためには、家庭と学校がしっかり情報共有を行い、連携して指導を進めていくことが重要です。今後も、御不安なことなどがありましたら、遠慮なく御相談ください。